Wo Zeitunglesen einfach zum Unterricht dazugehört

FWG, AVG und Ruwertalschule Waldrach zählen zu den 36 Sparkassen-Lesepatenschulen in Trier und im Kreis Trier-Saarburg

TRIER/WALDRACH (BP) Bereits im siebten Jahr ist die Sparkasse Trier Volksfreund-Lesepate im Rahmen der Aktion "Lesen steckt an". Von dieser Unterstützung profitieren alle 36 weiterführenden Schulen in Trier und im Kreis Trier-Saarburg. Sie erhalten tagesaktuell den Volksfreund in die Schule geliefert, um diesen entweder im Unterricht einzusetzen oder den Schülern in der vom TV gestifteten Lese-Ecke anzubieten. Zudem hat jede Schule auch einen E-Paper-Zugang des Volksfreunds, um die Zeitung digital einzusetzen.

An der **Ruwertalschule in Waldrach** informiert sich vor allem die Wirt-

schaftsgruppe von Schulleiter Markus Lehnert über aktuelle Themen im TV, gerade was Wirtschaftsthemen betrifft. Auch am Friedrich-Wilhelm-Gymnasium Trier und am Auguste-Viktoria-Gymnasium Trier ist immer viel Betrieb in den Lese-Ecken. Am AVG interessieren sich die befragten Schüler vor allem für Fußball und Themen aus aller Welt, am FWG standen auch der Kulturteil und das Lokale im Fokus. "Oft integrieren wir aktuelle Berichte in verschiedene Unterrichtsfächer", sagt FWG-Schulleiterin Bärbel Brucherseifer. Weitere Informationen zum Projekt "Lesen steckt an" unter www.lesen-steckt-an.de



Schulleiter Markus Lehnert (links) und die Wirtschaftsgruppe präsentieren dem Waldracher Sparkassenfilialleiter Oliver Uhl die Lese-Ecke der Ruwertalschule.



Schüler der Klasse 9c, Schulleiterin Bärbel Brucherseifer, Lehrer Jan Kallenborn (rechts) und Wolfgang Pütz (Sparkasse) in der Lese-Ecke des Friedrich-Wilhelm-Gymnasiums Trier.



Schüler der Klasse 7a, Schulleiter Timo Breitbach und Bernd Ludwig (Sparkasse, hinten links) in der Lese-Ecke des Auguste-Viktoria-Gymnasiums.